

BERICHT

13. Mai 2020

Trainingsbeginn rückt in greifbare Nähe



Voraussichtlich ab kommender Woche, kann unter Einhaltung strenger hygienischer Vorgaben wieder ein Baseball-, Softballtraining stattfinden.

Momentan arbeiten wir an der Umsetzung der Vorgaben.

Sobald das Training stattfinden kann, werdet Ihr sofort per APP, und über die Whatsapp Gruppen der Mannschaften informiert.

Wir freuen uns darauf, wenn endlich wieder Leben auf den verwaisten Baseballplatz kommt.

Es grüßt Euch,
Eure Vorstandschaft

[Nach oben](#)